

Héctor Astudillo renuncia formalmente al Consejo Político Nacional del PRI

El exgobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, renunció formalmente a ser parte del Consejo Político Nacional del PRI, para no convertirse en un observador de abusos, falta de respeto y trampas por parte de su dirigente, Alejandro Moreno.

Astudillo consideró que el actual presidente del Comité Ejecutivo Nacional ya debe analizar la pertinencia de permanecer en el cargo, pues solamente garantiza el desgaste del partido ante los ojos de la sociedad por los escándalos en los que se ha envuelto.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMhW8EZjEQ%5FFEOA&cid=75F18D3264FEE48 F&id=75F18D3264FEE48F%212087&parld=75F18D3264FEE48F%212076&o=OneUp